



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

3. Dezember 2024

Beruf & Bildung, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Zwei Klavierabende im Kulturforum: „Von Barock bis Klassische Moderne“ und „Von Bach bis Schönberg“

Im Dezember werden zwei Klavierkonzerte im Kulturforum, Friedrichstraße 16, angeboten. Der Eintritt für beide Konzerte ist frei.

Am Montag, 9. Dezember, 19 Uhr, lautet das Motto „Von Barock bis Klassische Moderne“. Neben Präludien und Fugen von Bach, werden Konzertetüden von Chopin und Liszt aufgeführt. Charakterstücke von Brahms, Ravel und Prokofiev führen die Hörerinnen und Hörer von der Klangwelt der Romantik bis in die Klassischen Moderne. Auch ein Klavierkonzert von Mozart und der berühmte Faustwalzer von Franz Liszt werden an dem Klavierabend zu erleben sein. Dieses anspruchsvolle, virtuose Programm wird gestaltet von Studentinnen und Studenten sowie Schülerinnen und Schüler der Wiesbadener Musikakademie (WMA) und Wiesbadener Musik- und Kunstschule (WMK), Klasse Professor Ulrich Meining.

Am 12. Dezember, ebenfalls um 19 Uhr, spielen Studentinnen und Studenten der WMA, Klasse Professor Johannes Möller, ein besonders vielfältiges und reichhaltiges Programm unter dem Titel „Von Bach bis Schönberg“. Sonatensätze von Mozart und Schubert, Charakterstücke von Schubert, Ravel und Schönberg, Kammermusik von César Franck sowie virtuose Etüden von Chopin und Liszt sind zu hören. Für besondere Höhepunkte sorgen Klavierkonzert-Sätze von Bach und Beethoven und große zyklische Werke von Schumann und Brahms.

+++